

WARTA

Kasrem 082/CPYJ hadiri Peresmian Monumen Patung Pahlawan Nasional

Basory Wijaya - KEDIRI.WARTA.CO.ID

Jun 13, 2023 - 17:18



KEDIRI,- Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H.,M.M yang di wakili Kasrem 082/CPYJ Letkol Inf Syarifuddin Liwang, S.I.P. melaksanakan kegiatan sarasehan dan peresmian Monumen Patung Pahlawan Nasional Mayjen TNI (Purn) Prof Dr. Moestopo, yang dihadiri ± 100 orang bertempat di Aula Kodim 0809/Kediri. Selasa (13/6/2023)



Sambutan Dr. RM. H.Hermanto Joesoef Moestopo, SKG, drg, MM selaku Ketua Pembina Yayasan Universitas Prof DR Moestopo, menyampaikan atas nama keluarga besar Yayasan maupun aktivitas, mengucapkan banyak terima kasih kepada seluruh tamu undangan yang sudah hadir ditempat ini untuk mengikuti kegiatan sarasehan sekaligus peresmian Monumen patung Pahlawan Nasional Mayjen TNI Prof Dr. Moestopo.

Kami juga mengucapkan banyak-banyak terima kasih kepada Danrem 082/CPYJ juga Dandim 0809/Kediri atas berkenannya memberikan ijin maupun tempat sehingga Masyarakat Kediri bisa lebih mengenal sosok Pahlawan Nasional Mayjen TNI (Purn) Prof Dr. Moestopo. ungkapanya



Dan Penyampaian Mayjen TNI (Purn) Priyanto yang sebagai Nara sumber, Bahwa paparan acara ini dalam rangka menyongsong 110 tahun kelahiran Bapak alm Mayjen TNI (Purn) Prof Dr. Mustafa yang sudah mendapatkan gelar sebagai Pahlawan Nasional, semoga apa yang kita lakukan mendapat ridho dari Allah SWT. Katanya.

Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H.,M.M yang di wakili Kasrem 082/CPYJ Letkol Inf Syarifuddin Liwang, S.I.P. menyampaikan bahwa peresmian Monumen Patung Pahlawan Nasional Mayjen TNI (Purn) Profesor Dr. Moestopo merupakan Pahlawan Nasional pejuang kemerdekaan yang berasal dari Kota Kediri, Semoga semangat beliau selalu mengingatkan kita bahwa anak-anak Bangsa dan generasi penerus untuk selalu meneladani sikap motivasi kepahlawan rela berkorban untuk kemajuan kesejahteraan serta meneruskan perjuangan beliau khususnya masyarakat Kediri. Ungkap Danrem

Dilanjutkan pemberian Cindera mata dari Dandim 0809/Kediri Letkol Inf Aris Setiawan SH. kepada keluarga Mayjen TNI (Purn) Prof Dr. Moestopo, pemberian santunan pada anak yatim dan pemberian Cindera mata dari Mayjen TNI (Purn) Priyanto berbentuk buku kepada Forkopimda. (Penrem CPYJ).